

### やまのぼり

みんなが楽しみにしていた山のぼり！きいぐみさんは去年経験した子もいましたが、ももぐみさんにとっては初めての山のぼりでした！『みんな最後まで歩けるかなあ・・・泣いたり立ち止まったりしないかな・・・ももぐみさんは頂上から折り返して来た道を帰る方がよいかもしれないな・・・』と先生たちも色々考えていましたが、きいももぐみさんはみんな本当にしっかりと足取りで山をのぼっていきましました！道中の観音さまに「行ってきます」と挨拶しながらどんだのぼっていき、頂上の観音堂ではあかぐみさんと合流！みんなで観音さまにご挨拶をして、今度は山を下っていきます。落ち葉に足をとられ滑りながら、細い山道では落ちないようにと気をつけながら、みんな自分の足で帰ってきました！例年は早く歩けるお友だちが先に山を下って、お友だちを待っていることも多かったのですが、今年は差がほとんどなく、みんなで一緒に降りてくることができました☆第3番目の観音さまはお寺の境内にあり、最後にみんなでご挨拶して幼稚園に戻ってきました。自分自身の足で最後まで歩ききったという経験が、またひとつ子どもたちの自信へとつながったようです！



# きいももぐみだより

2023.3.24 (金) 最終号



### お散歩～梅の花見～

2月の晴れた日、益田川の土手に梅の花を見に行ってきました🌸少し風が吹いていましたが、雲一つない青空に白やピンク、赤の梅の花が映えてキレイでしたよ！「いい香りがする！」と花に鼻を近づける子どもたち！その姿がとても可愛らしかったです♡帰り道ではグラントワにも立ち寄り、芝滑りや鬼ごっこなど思い思いに楽しみました！



### ひなまつり

幼稚園の子ども玄関におひな様が飾られると、きいももぐみさんも自分だけのおひな様が欲しい！ということで、みんなでひなまつり制作をしました♡紙皿のまわりに春色のお花紙を丸めて貼りつけ、おだいり様とおひな様の着物はどの千代紙にしようかなあと一人一人好きな色、模様のものを選んで、かわいい顔を描き、扇などの細かいパーツものを上手に使って貼っていきましました！ひなまつり会では、きいぐみの女の子たちがステージに立ちました☆みどりぐみの女の子と一緒にとてもかわいい踊りを披露しましたよ♡衣装も着ておしとやかに踊る女の子たち・・・まるで本物のおひな様のような様子でした！



### 2月のおもいで

#### ★涅槃会

コロナ感染症の自粛中だったため涅槃会の当日にはお参りはできませんでしたが、後日みんなで涅槃図の前で写真を撮りました！園長先生からお釈迦様の周りに悲しんでいる動物や生き物がたくさん描かれていることを教えていただき、どんな生き物がいるかなあとみんなでじっくりと見てみましたよ。



#### ★トランポリン

益田幼稚園には大きなトランポリンがあります！！このトランポリンが子どもたちは大好き♡今年もこのトランポリンが出ると、「今日もトランポリンやりたーい！！」とみんな声を合わせて言ってきます。どんな寒い日でもトランポリンでジャンプしているとあっという間に身体はぽかぽか♡短い期間でしたが思う存分トランポリンを満喫しました！また来年もやろうね！！



お楽しみ～クレープづくり～

延期になっていたクレープづくりをしました！ずっと楽しみにしていた子どもたち！みどりぐみさんも誘って一緒にクッキングすることにしましたよ☆粉をはかって、卵や水を入れてかき混ぜる・・・本当に簡単なクッキングなのですが、子どもたちはドキドキワクワク、目を輝かせていました！生地をすくって、お玉の裏側を使ってホットプレートでうすーくのぼすと、あっという間にクレープの完成！！まずはそのままくるくると丸めて、いただきますー！！温かいクレープがとても美味しくてみんな笑顔に♡2つ目のクレープはクリームやフルーツなど自由にトッピングしていきました！お弁当を食べた後でも、デザートは別腹☆と言わんばかりにべろりと食べる子どもたち！美味しいものをほおばった子どもたちのかわいい顔を見るととても幸せな気持ちになりましたよ♡



お買い物ごっこ・お別れ遠足

お別れ遠足に持っていくおやつをあかぐみスーパーへお買い物に行きました！自分で折ったお財布にお金を入れて、お友だちとペアになると、お買い物へレッツゴー！！こっちな～あっちな～とぐねぐね道をお友だちと相談しながら進むとお店に到着！！おやつを4種類買い揃えと、「今日持って帰りたい」「もう食べてもいい？」と明日のお別れ遠足に持って行くことが待ちきれない様子でした☆



前日お買い物ごっこでゲットしたおやつも持って、お別れ遠足へ！！今回は須子から高角橋を通過って、まずはやぶさめ公園！土手の壁のぼりを楽しんでいると、なんと高津川に白鳥が☆みんなびっくりでしたが、さらに驚いたことに、白鳥は逃げるでもなく子どもたちのいる方へ近づいてきたのです！！間近でかわいい白鳥を見ることができ大満足の子もたちでした！



やぶさめ公園から柿本人麻呂神社へ歩いていき、神社でしっかりと拝んでからは万葉公園へ！神社から万葉公園への道を子どもたちと一緒に歩くのは初めてでしたが、お散歩や山のぼりで足腰がたくましくなったきいももぐみさんは、何の問題もなくどんどん歩いて行きます！公園につくと美味しいお弁当、楽しみにしていたおやつを食べ、それから思う存分アスレチックで遊びました♪急な滑り台にチャレンジしたり、ターザンロープもやってみたり・・・なんにでも挑戦しようとするカッコいい姿もたくさん見られたお別れ遠足でした！



ありがとうの会・あかぐみさんへのプレゼント制作

ありがとうの会では、みどりぐみさんと一緒に歌のプレゼントをしました♪あかぐみさんに気づかれないよう静かにステージに並んで登場し、かわいい歌を2曲歌ってサプライズは大成功！！あかぐみさんへ感謝の気持ちをいっぱい込めて歌いましたよ♡きいももぐみさんからはあかぐみさんへプレゼントも制作しました。小物入れの部分はマーブリング技法で画用紙に模様をつけ、指スタンプでかわいいフレームを表現し、あかぐみさんの似顔絵は本人の特徴をよく思い浮かべながら描き、最後にあかぐみさん1人1人のすてきなところかっこいいところをメッセージで書き、みんなの思いを込めて完成！！あかぐみさんに「ありがとう♡だいすき♡」と渡しました。



## 大そうじ

1年間みんなが使ってきたお部屋を、感謝の気持ちを込めて大そうじしました！雑巾がけがとても上手になり、一生懸命に床を拭く姿がかっこよく頼もしく感じました☆自分たちの部屋だけでなく、ももぐみさんがお昼寝で使っていた絵本の部屋もきいももぐみさんがピカピカにしてくれました！そして、18日の土曜日には保護者のみなさんにも園舎の大そうじをしていただきました。気持ちよく今年度を締めくくり、また新年度を迎えることができます☆本当にありがとうございました！



## ももぐみ年間目標 合掌間法：お友だちと仲良くしましょう

同じももぐみのお友だち、あか・みどり・きいぐみのお兄さんやお姉さん、男の子・女の子、自分に似ているお友だち・全く正反対のお友だち・・・子どもたちにとってこの一年は本当にたくさんの出会いがあったと思います。様々な人との出会いの中で、とても大切な「お友だちと仲良くしましょう」という願いをももぐみの目標にし、生活してきました。入園当初の子どもたちはまだまだ自分が一番！「僕の！」「私の！」という思いが強く、譲れずトラブルになってしまうこともありました。でもお友だちが泣いていると「ごめんね」と言えたり、「どうぞ」「ありがとう」の言葉が素直に言えるようになったり、子どもたち同士で「順番に使おう」「かわりばんこにしよう」と解決しようとする姿も見られるようになってきました。1人よりも2人、2人よりもみんな一緒だとこんなこともできる、みんな一緒にいると楽しいという経験を通し、かけがえないお友だちになったのではないかと思います♡午後からの自由遊びで外に出ても、桃色帽子と黄色帽子がみんな一緒に集まって遊んでいる様子はとても可愛らしくほほえましいですよ♡これからもまだ言葉がうまく出ずにケンカになってしまうこともあるかもしれませんが、自分の思いを伝え、相手の考えも聞き、自分たちでどうすることがよいか考えられるきいぐみさんになってほしいなと願っています☆

## きいぐみ年間目標 持戒和合：約束を守って楽しく遊びましょう

きいぐみさんには「こうしたらどうなると思う？」「これってどうかな？」「みんなはどうしたい？」と聞きながら過ごしてきました。「こっちはいいよ！」「こうしたら白い玉が大きくなるよね！」「それはよくないよ！」といつもはっきりと自分の意見を示してくれるきいぐみさん。園長先生がお参りの時にお話して下さる仏さまの教えをしっかりと理解し、それを守ろうとする気持ちがとても強いきいぐみさん。約束を守るといふ部分では本当に花マル100点のきいぐみさんです！でも正しい事、よくない事がはっきりとわかっている分、間違えている事や違ったことをしているお友だちに対してどうしてもきつく言ってしまうことも・・・絶対によくないことについては「それはダメだよ！」とはっきりと伝えていますが、いろいろな考え方、いろいろなやり方があり、みんな違ってみんないい♡という気持ちを持ち、みんながみんなを大切にできるようになると、もっともっと楽しく遊べる、楽しく過ごせるステキなクラスになるのではないかと思います！！そしてこのきいぐみさんならきっとそれができると信じています☆さらにかっこいい・やさしいみどりぐみのお兄さんお姉さんに成長していくみんなが本当に楽しみです♡

## 最後になりましたが・・・

早いものできいももぐみさんと過ごした1年が今日で終わりました。新型コロナウイルス感染症による登園自粛や、感染対策で様々な活動・行事が制限されることもあった1年でしたが、そんな中でも子どもたちと一緒にどんなことができるだろうか、こんなことをやってみたいと模索しながら教育、保育を行ってきました。いつでも私たちの原動力、モチベーションは、やはりなんと言っても子どもたちの笑顔です♡子どもたちのたくさんの笑顔に助けられ励まされ、子どもたちの成長を保護者のみなさまと一緒に見守らせていただけたことをとても嬉しく思います。日に日に大きく成長していく子どもたちにとってとても大切なこの時期に、一緒に過ごせたことを幸せに感じています。入園、進級したばかりの頃よりもぐーんとお兄さんお姉さんらしい顔つきになっている子どもたちをみて、本当に大きくなったなあ感慨深いものがあります。保護者のみなさまには、この一年間大切なお子さまをいつも笑顔で送り出してください、多大なご協力をいただきましたこと、たいへん感謝しております。来年度もどうぞよろしく願いいたします。本当にありがとうございました。

中島・須藤・大賀

## おはなしドレミのお父さんお母さんが 3学期に読んでくださった絵本を紹介します☆

- |               |                  |
|---------------|------------------|
| ♡かぼちゃスープのおふろ  | ♡じゅんびはいいかな？ひなまつり |
| ♡どどどどど        | ♡じゅんびはいいかい       |
| ♡おもち          | ♡ぼくのくれよん         |
| ♡ほらほっぴーす      | ♡あそぼうよ           |
| ♡おすしがふくをかいにきた | ♡ちいさなちいさなおかしのまち  |
| ♡ごあいさつなあに     | ♡なにからできているしょーか？  |

たくさんのお話をありがとうございました！

## 【お知らせ】

- ・きいぐみになったら4月より**お手拭きは必要ありません**。手を汚さずに食べられるよう、ご家庭でもフォーク・スプーン、箸などを使って、**自分で食べるようにしましょう！**
- ・みどりぐみになったらフォーク・スプーンは必要ありませんので**箸だけをもってきてください**。

